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Abstract (en)
The lubricant tank (1) comprises a mounting flange (2) for fastening the lubricant tank to a crankcase of the internal combustion engine, on which
the lateral walls (3) of the lubricant tank are arranged. The bottom thickness (d) of a geometric base center continuously increases in the direction of
the walls. The inner radius (Ri) is greater than or the same size corresponding to the outer radius (Ra) at the transition of a base (4) to the walls. The
bottom thickness in the base center has a wall thickness of 2 millimeter.

Abstract (de)
Schmiermittelwanne (1) für eine Brennkraftmaschine, mit einem Montageflansch (2) zur Befestigung der Schmiermittelwanne (1) an einem
Kurbelgehäuse der Brennkraftmaschine, an den seitliche Wände (3) der Schmiermittelwanne (1) angeordnet sind, die in Einbaulage geodätisch
unten (U) über einen Radius in einen Boden (4) übergehen, wobei eine Bodendicke (d) von einer geometrischen Bodenmitte (5) in Richtung der
Wände (3) kontinuierlich zunimmt, wobei ein Innenradius (R i ) am Übergang vom Boden (4) zu den Wänden (3) größer oder gleich groß ist wie ein
korrespondierender Außenradius (R a ). Die erfindungsgemäße Ausgestaltung der Schmiermittelwanne bringt einen deutlichen Gewichtsvorteil bei
unveränderter Steifigkeit.
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